

POR SANLÚCAR SÍ SE PUEDE CONSIGUE 2.500 AVALES La Candidatura auspiciada por la Asamblea Ciudadana y Popular de Sanlúcar de Barrameda y apoyada por Podemos Sanlúcar, **ha presentado 2.500 firmas para avalar la candidatura a las municipales del 24 de mayo de 2015.**

La entrega se ha realizado al Secretario del Ayuntamiento de Sanlúcar, hoy 20 de abril, que cotejará las firmas para su entrega ante la Junta Electoral el viernes 24 de abril formalizando así el registro oficial.

Durante estos últimos 20 días POR SANLÚCAR SÍ SE PUEDE ha estado en las calles de la ciudad para solicitar el apoyo de la ciudadanía. Os recordamos que en proporción al número de habitantes de la ciudad nos exigían un mínimo de 1.500 para formalizar la candidatura y que hemos superado con creces esa cantidad. Queremos agradecer a todos aquellos que confían en este proyecto abierto a toda la ciudadanía y con su firma y DNI nos han apoyado en el proceso.

Seguiremos con la recolección de firmas durante toda esta semana: por las mañanas desde las 10:00 h en las puertas del SAE y por las tardes desde las 18:00 en la Plaza Cabildo

Demostramos en los hechos que otra forma de hacer y colaborar en política es posible.

Agrupación de electores POR SANLÚCAR SÍ SE PUEDE